

**DECÁLOGO DE UGT MÁLAGA  
ANTE LAS ELECCIONES  
ELECTORALES DE ANDALUCÍA  
2022**



## **DECÁLOGO DE UGT MÁLAGA ANTE LOS COMICIOS ELECTORALES DE ANDALUCÍA**

**2022**

### **“PARA QUE NADIE SE QUEDE ATRÁS”**

El próximo 19 de junio, el conjunto de la sociedad andaluza, se enfrenta a una de sus más importantes decisiones, unas elecciones electorales marcadas por un ciclo nuevo, con la Covid-19 en una fase más estable, pero con una situación difícil para los trabajadores y trabajadoras. No podemos obviar que la guerra en Ucrania va a marcar los próximos tiempos, con una repercusión económica que viene a agravar la sufrida por la pandemia, además de ello, no podemos olvidarnos de la inflación que arremete contra los asalariados/as y que reduce gravemente su poder adquisitivo.

Ante este panorama lo verdaderamente importante es apostar por políticas expansivas, apostando por los sectores productivos, por las nuevas tecnologías, por mejores servicios públicos y por mejores salarios y condiciones laborales dignas.

Para esto es importante mirar cara a cara a los problemas a los que diariamente se enfrentan los trabajadores y trabajadoras de nuestra provincia, es muy importante que estén en el centro de la política, de esta manera se conseguirá la reactivación económica tan necesaria después de la debacle que a supuesto la pandemia para una provincia tan dependiente del turismo y del sector servicios.

Estamos en un momento de cambios, donde las políticas que actúen en la mejora de los derechos de los trabajadores y trabajadoras tienen que tener un amplio recorrido, son muchos los temas que tratar, por lo que en este documento vamos a intentar desde UGT Málaga, sintetizarlos en un decálogo que queremos hacer llegar a los partidos políticos para que lo incluyan en sus programas electorales.

Estas líneas de trabajo son las que consideramos más relevantes, para emprender la hoja de ruta que nos lleve hacia una recuperación justa, inclusiva, sostenible y sin dejar a nadie atrás.

Por lo tanto, debemos ser conscientes de donde estamos, pero sobre todo a donde queremos llegar.

Estas elecciones marcarán nuestro futuro en los próximos años, y estos serán decisivos para alcanzar los objetivos.

## **1** Diálogo social

El consenso es imprescindible para avanzar, siempre con el horizonte de la mejora de las condiciones laborales de los trabajadores y trabajadoras.

## **2** Negociación colectiva

Hay que recuperar el pulso de la negociación colectiva, como herramienta principal de mantenimiento y mejora de los derechos de los trabajadores y trabajadoras.

## **3** Salud laboral y Prevención

La protección y la seguridad de los trabajadores y trabajadoras es fundamental. La precariedad laboral, empobrece las medidas preventivas y, por lo tanto, provoca accidentes y su máximo exponente el fallecimiento de las personas en sus puestos de trabajo.

## **4** Formación

La formación continua, es vital para el acceso a la promoción y a la mejora de las condiciones laborales de los trabajadores y trabajadoras. La mejora de empleo, con más oportunidades, con mayor cualificación, con más calidad pasa por la formación.

## **5** Infraestructuras y transportes

La logística está creciendo de forma notable en la provincia, por lo tanto, es importante mejorar las infraestructuras para darle soporte. Por lo tanto, apostar por el puerto seco de Antequera, mejorar los accesos al puerto de Málaga, incrementar el suelo industrial para la implantación de estas empresas, es vital para que este crecimiento se consolide.

Totalmente ligado a las infraestructuras, es la necesidad de que los accesos sean los adecuados, ganando en eficacia y agilidad. Hay que mejorar la comunicación entre la costa oriental y occidental, para de esta manera facilitar también la movilidad de los trabajadores y trabajadoras. No podemos seguir sin un tren litoral que nos acerque a ciudades tan emblemáticas como Marbella, es necesario recuperar este diálogo.

También importante la mejora de la comunicación en el PTA, valorar la llegada del metro. En el caso de la costa oriental se hace cada vez más visible la necesidad de mejoras en la accesibilidad.

## **6** El sector turístico

Necesita de mayor inversión sobre todo en las zonas costeras que se han quedado más atrás, zonas como la costa occidental deben de actualizarse, modernizar instalaciones, mejorar la calidad del servicio y ofrecer más oportunidades de turismo que no sea solo de sol y playa. Hay que publicitar la costa como algo más, la cultura debe ser una baza importante para desestacionalizar el turismo.

## **7 Diversificación del tejido productivo.**

La industrialización debe ser un objetivo como factor de crecimiento ya que genera empleo de calidad, pero sin olvidarnos de otros muchos como el agroalimentario, agropecuario, utilizar los recursos que tenemos en la provincia, no solo produciendo, sino que haciendo que se quede el valor añadido.

Impulsar a las pequeñas empresas para que se hagan grandes, esto sin duda es una fuente para generar nuevos empleos.

## **8 La digitalización**

Se impone cada vez más, esto hará que muchos empleos tal y como los conocemos desaparezcan y afectara a sectores de manera desigual, pero a algunos de manera más directa como al comercio. Sin embargo, entendemos que generara nuevos empleos, para los que tendremos que estar alerta, sobre todo para conocer las necesidades de trabajadores y trabajadoras y las condiciones de empleabilidad que requerirán.

La implantación de nuevas empresas en este campo u otro, es de máximo interés, pero tenemos que saber cuál es su aportación a nuestra provincia que tipo de empleos genera, que estabilidad y futuro ofrecen.

## **9 Los Servicios Públicos**

Eliminar el desmantelamiento de los servicios públicos, en todas sus áreas. Reforzarlos nos lleva a una sociedad más justa e inclusiva, la sanidad y la educación son pilares fundamentales de nuestra sociedad.

## **10 Políticas activas de empleo**

Con perspectiva de género, y con especial atención a colectivos con mayor dificultad como los jóvenes, desempleados/as de larga duración y mayores de 45 años.

Para **UGT** el empleo de calidad y con condiciones laborales dignas, mejores salarios y oportunidades es una prioridad, y la reforma laboral es una vía para conseguirlo, por lo tanto, nos exige estar muy atentos para que la implementación de la misma alcance los objetivos marcados y que sus efectos redunden en la reactivación de la economía de nuestra provincia.

Este decálogo que recoge los objetivos prioritarios de UGT Málaga, debe de estar bajo el paraguas del modelo sostenible.

Hay que aprovechar los recursos naturales que nos ofrece la provincia, la agricultura ecológica, el ecoturismo, invertir en energías renovables. Hay mucho camino por andar en este sentido, y además es una vía importante de generación de nuevos empleos de calidad y para ello es fundamental cumplir con los **Objetivos de Desarrollo Sostenible**.

Desde **UGT** tenemos el firme compromiso de apoyar aquellas iniciativas impulsoras de proyectos que estén encaminados a la reactivación económica de nuestra provincia, por lo tanto, el momento nos requiere no perder de vista el horizonte.